



Junto a Casale, Medina, Cabrera y Barbosa

## Tomás de Gavardo celebró su tercer periplo en el Dakar

Los cinco campeones mundiales de motociclismo se reunieron para contar sus experiencias.

El fin de semana pasado llegó al país desde Barcelona el piloto Tomás de Gavardo (Fantic Factory Rally Team) luego de correr el Dakar 2025. Estuvo una semana en la Madre Patria en casa de su hermano Matteo y de su madre, quienes viven en Europa. Con la madurez y la tranquilidad de haber cumplido con creces el tercer Dakar consecutivo en Arabia Saudita, llegó al país con la medalla de los que cumplieron con los 7.732 kilómetros en 12 etapas, llegando 41° en la clasificación general y 31° en la categoría Rally 2.

Para celebrar y recordar el trabajo realizado en el desierto saudí, el deportista de 25 años efectuó un "Conversatorio" en torno al tema del rally cross country enfocado en el Dakar, invitando a pilotos campeones mundiales en

diferentes categorías como Ignacio Casale (Quads), John Medina (Rally 3), Patricio Cabrera (Bajas Score) y Ruy Barbosa (Mundial Enduro FIM Junior).

Lo que en principio fue una idea y una apuesta del corredor de Fantic, se convirtió en todo un éxito de asistencia de pilotos y prensa especializada en el local de Moto Aventura en Las Condes, que en más de dos horas escucharon historias personales de los cinco destacados drivers, especialmente de De Gavardo, quien llegó con una esguince en la muñeca izquierda, corriendo lesionado más de la mitad del Dakar. En los próximos días podría ser operado para corregir el daño provocado durante la competencia tras apretarse la mano con una roca en el desierto saudí.

Asimismo, Ignacio Casale (37),



Los pilotos se reunieron para contar sus experiencias, vivencias y objetivos para el 2025 y 2026.

quien por primera vez en 15 años no compitió luego de no encontrar el apoyo necesario en la categoría que él quería, aseguró que ya está trabajando para volver en 2026.

Por su parte, John Medina (43), reciente campeón mundial de rally cross country de motos Rally 3, también se ausentó en 2025 del Dakar para pasar las fiestas de fin de año y tener vacaciones junto a su familia, pero volverá en 2026 a Arabia Saudita.

En tanto Patricio Cabrera (33), piloto Leyenda del Dakar, es desde hace cuatro años productor de eventos de motos, especialmente de campeonatos de motocross, entre otros, que tampoco descartó volver al Dakar para conducir una máquina.

Los cuatro dakarianos, cuando Casale se retiraba y Cabrera llegaba al evento, De Gavardo, Medina y Cabrera, aprovecharon de presentar y darle la bienvenida al nuevo deportista que se suma a este selecto grupo de atravesar desiertos: Ruy Barbosa JR (26), quien dentro

de un mes debutará en su primera prueba de rally cross country en dos ruedas, cuyo foco principal es competir en el Dakar 2026.

Luego del "Conversatorio", convocado por Tomás de Gavardo, los cinco pilotos celebraron su amistad y afición por las motos, la que se ha estrechado aún más con las experiencias vividas dentro del país como fuera de las fronteras, donde se han hecho más amigos y se han apoyado mutuamente para conseguir sus metas particulares que van más allá que un triunfo personal.

Tomás de Gavardo pudo competir en su tercer Dakar gracias al apoyo de: Fantic, Fundación Te Apoyamos, Ministerio del Deporte de Chile, Alimentos Coliseo, Moto Aventura, Klim, Clínica Meds, Universidad Andrés Bello, Kifit, Pr Training, Precorp, Brushdesingner, Grafikale, Red Bull, Novovisión y Club Enduro Chumata. Patrocinador: Carabineros de Chile.